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１．日 時 平成 29年 12月 12日（火） 午後 2時 30分～3時 00分 

２．場 所 沖縄市役所 本庁 4階 庁議室 

３．議 事 

(１)協議事項 

・いじめ重大事態に関する調査結果への対応について 

(２)報告事項 

 ・いじめ防止対策について 

  ①いじめ問題専門委員会の設置 

  ②いじめ問題調査委員会の設置 

 ・その他 

４．出席者 

 
市  長  桑江 朝千夫    教 育 長  狩俣  智 

 教育委員  平  澄夫     教育委員  知念 周子 

 教育委員  仲宗根 宗英    教育委員  羽地 節子 

［ 関係者 ］ 

 副市長 仲本 兼明      副市長 上田 紘嗣 

企画部 部長 宮里 善伸    

教育部 部長 森川 政寿   指導部 部長 高江洲 実 

こどものまち推進部長 屋比久 功 

 

企画部 次長 平安 栄     

教育部 次長 森山 雅人   指導部 次長 比嘉 俊昭    

こどものまち推進部 次長 島袋 秀明 

 

 指導部 指導課 課長 與那嶺 剛 

こどものまち推進部 こども企画課 課長 新崎 盛幸 

［ 事務局 ］ 

 
 企画部 政策企画課 課長 神山 直也 

         課長補佐 與那嶺 良一 

           主事 桃原 勇介 

 教育部 教育総務課 課長 松元 司 

           主事 屋宜 敏明 

［ その他 ］ 傍聴人 1名 

５．議事概要 

教育委員会が行ったいじめ重大事態に関する調査結果への対応につい

て、報告するとともに、付帯事項である「インターネット動画について、

引き続き中頭教育事務所に依頼し削除に努めること」について、今後対

応することを確認した。 

また、第 2調理場でおこった事案について、報告を行った。 
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６．議事詳細 

事務局 

 

桑江市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

桑江市長 

 

 

 

狩俣教育長 

 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

桑江市長 

 

 

 

委 員 

 

指導部次長 

 

こども企画

課長 

［事務局より、会議運営にあたっての留意事項等を説明］ 

 

こんにちは。ではこれより、平成 29 年度第 2 回沖縄市総合教育会議を

開会いたします。 

 

9月 6日に「第 1回 沖縄市総合教育会議」を開催し、その中で、調査結

果の報告を受けました。 

報告書の内容については、慎重に精査し、今後の対応について検討しま

したので、本日は、その結果について委員の皆さまへ報告いたします。そ

の後、委員の皆様からご意見等をいただきたいと思います。 

 

会議は、原則 公開となっております。 

 

それでは、次第 2 協議事項の（1）いじめ重大事態に関する調査結果へ

の対応について、事務局から説明をお願いします。 

 

～ 資料 1の説明 ～ 

 

私の決定事項については、事務局から説明があったとおりです。インタ

ーネット動画について中頭教育事務所への削除依頼することについて、教

育委員会として、対応いただけますでしょうか。 

 

動画についてはまだ存在しているものと認識しております。 

インターネット上で動画を見つけ次第、中頭教育事務所・県教育委員会

への依頼・連携しながら取り組んでおり、今後も引き続き取り組んでまい

ります。 

 

7 月頃に再び動画が投稿されていたことから、被害児童の保護者から指

導課に相談がありましたので、中頭教育事務所・県教育委員会と連携しな

がら対応しました。その後、インターネット上で発見される等の報告はな

いため、おおむね対応はできているものと考えております。 

 

ただいま、報告された内容について、委員の皆さま、宜しいでしょうか 

 

～ 了 ～ 

 

続いて、次第 3 報告事項について、事務局から説明をお願いします。 

 

～ 資料 2の説明 ～ 

 

～ 資料 3の説明 ～ 
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桑江市長 

 

 

委員 

 

桑江市長 

 

 

狩俣教育長 

 

 

 

桑江市長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桑江市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

桑江市長 

 

ただいま、報告がありましたことにつきまして、委員の皆様からご意見

等はございますか。 

 

～ 了 ～ 

 

続いて、報告事項の“その他”となっておりますが、委員の皆さまから、

報告事項があれば、お願いします。 

 

先週から、生徒児童、その保護者の皆さまにもご不安を与えております、

第 2調理場の件につきまして、現在の状況等を報告させて頂きたいのです

が、如何でしょうか？ 

 

狩俣教育長より報告したい旨ありますが、本市の総合教育会議で取り扱

う所掌事務について、確認が必要だと思いますので、そのことについて、

事務局から説明して下さい。 

 

本市の総合教育会議の所掌事務につきましては、参考資料 7の「沖縄市

総合教育会議の組織及び運営に関する要綱」の第 2条をご覧ください。 

会議は、次に掲げる事項についての協議及びこれらに関し、次条第 1項

に規定する構成員の事務の調整を行うとされており、 

第 1号が大綱の策定に関すること。 

第 2号が教育を行うための諸条件の整備その他の地域の実情に応じた教

育、学術及び文化の振興を図るため重点的に講ずべき施策に関すること。 

第 3号が児童、生徒等の生命又は身体に現に被害が生じ、又はまさに被

害が生ずるおそれがあると見込まれる場合等の緊急の場合に講ずべき措

置に関すること。の 3つ項目がございます。 

また、文部科学省局長通知文において、「教育委員会が所管する事務の

重要事項の全てを総合教育会議で協議し、調整するという趣旨で設置する

ものでは無いこと」と示されていることから、 

今回の案件については、審議事項には当たらないと考えております。 

 

ただ今、事務局の説明では、審議事項に当たらないとのことでした。 

しかしながら、今回の件については、大変重要な問題として認識してお

ります。 

異物混入が疑われた場合の給食センターとしての対応や、県への説明が

十分でなかったなど、不安や信用に関する疑いがあると考えています。 

審議事項に当たらないとのことですが、委員の皆さま、第 2調理場の件

については、今回、特例として、報告事項の取扱いにしたいと考えており

ますが、如何でしょうか？ 

 

～ 了 ～ 

 

 それでは、関係者から説明をお願いします。 
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指導部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

狩俣教育長 

 

 

 

 

 

 

 

桑江市長 

 

 

委員 

 

桑江市長 

 

 

 

 

 まず、異物混入の事案については、11月 20日 12時 30分頃にスライサ

ーの刃が欠けたていたことが発覚しております。配送が済んでいたという

ことから、給食を停止するには至っていないという状況であります。 

今回の事案の大きな原因のひとつとして、点検をする際に見逃したとい

うところがあります。 

また、その後の保護者への連絡、県への報告も遅れたことにつきまして

も、給食センターそれから教育委員会の不手際があったというふうに考え

ております。 

 

そして、12月 5日に発生しております、食器の間にゴキブリが挟まって

いた件については、給食配ぜん中に児童が食器の間に挟まっている、13

㎜のチャバネゴキブリという白い羽のゴキブリを発見したとのことでし

た。 

食器は回収し、給食はそのまま続行しております。ゴキブリの混入につ

いては、給食センターあるいは配送中、学校内で入ったのか確定すること

はできておりません。 

 

10 月 4 日に食器洗浄機の残菜処理受けのカゴの中からネズミの死骸を

発見した件については、適切に処理をして、消毒等を行っております。 

これらの事案につきましは、きちんと原因究明しながら改善するようと

りくんでまいります。 

 

 ミスが重なる形で、給食にスライサー破片が混入したという経緯になっ

ております。 

また、給食センターから県への報告説明が不十分でありました。 

 

 中部保健所からはねずみの駆除・消毒等は行われているということで、

給食の提供を継続してよいとのことですが、今後、対応をしっかり検証し

ていく必要があると考えております。 

 

 ただいまの件は、先週、市議会議会運営委員会で説明をし、意見を伺っ

ております。それでは、委員の皆様ご意見等はございますか。 

 

 （特になし） 

 

今回の報告については、特例で行っている旨認識いただきますようお願

いします。 

 

それでは、ご意見等が無いようですので、これで第 2回 沖縄市総合教

育会議を閉会いたします。委員の皆さま、お疲れ様でした。 

 

 

 


